

ABSTRAK

Trisnawati Tunekon, Asesmen Kebutuhan Pegawai Di Kantor Dinas Pendidikan Dan kebudayaan Kab.Bone Bolango. Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. 2012.

Penelitian ini bertujuan untuk 1) mengetahui beban kerja/ analisis jabatan pegawai yang ada di Kantor Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan Kabupaten Bonebolango, 2) mengetahui kebutuhan pegawai yang ada di Kantor Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan Kabupaten. Adapun populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pegawai yang berjumlah 78 orang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif yang bersifat deskriptif sedangkan pengumpulan data dilakukan melalui kegiatan wawancara, observasi dan dokumentasi, serta analisis data yang digunakan adalah teknik analisis kebutuhan dengan menggunakan formula beban kerja pegawai setiap hari. Hasil penelitian menunjukkan bahwa **(1)** secara umum beban kerja/analisis jabatan pegawai yang ada di Kantor Dinas Pendidikan Dan kebudayaan Kab.Bone Bolango untuk bidang umum dan kepegawaian beban kerjanya sebanyak 21 tugas membutuhkan 57 jam waktu kerja dengan jumlah pegawai sebanyak 22 pegawai, bidang keuangan beban kerjanya sebanyak 9 tugas membutuhkan 47 jam kerja dengan jumlah pegawai sebanyak 6 orang, bidang ICT (perencanaan) beban kerjanya sebanyak 5 tugas membutuhkan 22 jam kerja dengan jumlah pegawai sebanyak 9 pegawai, bidang PMPTK beban kerja sebanyak 4 tugas membutuhkan 19 jam kerja dengan jumlah pegawai sebanyak 11 orang, bidang PNF beban kerja sebanyak 20 tugas membutuhkan 90 jam waktu kerja dengan jumlah pegawai sebanyak 8 orang, SMP/SM beban kerjanya sebanyak 22 tugas membutuhkan 85 jam kerja dengan jumlah pegawai sebanyak 8 pegawai, bidang TK/SD beban kerja sebanyak 18 tugas membutuhkan 73 jam waktu kerja dengan jumlah pegawai sebanyak 14 orang. **(2)** Kebutuhan pegawai yang ada di Kantor Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, untuk bidang umum dan kepegawaian sudah kelebihan pegawai sebanyak 1 orang, bidang keuangan membutuhkan 3 pegawai, bidang ICT (perencanaan) kelebihan pegawai sebanyak 4 pegawai, bidang PMPTK kelebihan pegawai sebanyak 7 pegawai, bidang PNF membutuhkan 12 orang pegawai, bidang SMP/SM membutuhkan 14 pegawai, TK/SD membutuhkan 4 pegawai.

Untuk di sarankan; 1) Perlunya sosialisasi Bagi Dinas Pendidikan dan kebudayaan Kab. Bone Bolango tentang kekurangan pegawai serta berapa banyak jumlah pegawai yang di butuhkan, 2) Perlu adanya kerja sama yang baik antara pegawai di tiap bidang dalam melaksanakan pekerjaan yang ada, 3) Sebagai kontribusi bagi peneliti selanjutnya khususnya mahasiswa jurusan manajemen pendidikan untuk dapat mengembangkan dan meneliti kebutuhan-kebutuhan pegawai secara menyeluruh.

Kata Kunci : Beban Kerja, Kebutuhan Pegawai